

Apoyan proyecto de desarrollo de ciudad cubana de Trinidad



La Habana, 15 feb (RHC) Juan Antonio Fernández, embajador de Cuba en Austria, y Suleiman J. Al-Herbirsh, Director General del Fondo de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) para el Desarrollo Internacional (OFID) firmaron este 15 de febrero en Viena un acuerdo de préstamo con destino a la centrosureña ciudad cubana de Trinidad.

Refiere el sitio oficial de la Cancillería de La Habana que el acuerdo contribuirá al financiamiento del Proyecto de modernización del sistema de suministro de agua y saneamiento de la urbe, joya del Patrimonio Cultural de la Humanidad.

El diplomático cubano destacó los resultados alcanzados en las dos décadas de cooperación entre Cuba y el Fondo y agradeció la contribución ofrecida para el desarrollo de proyectos de gran impacto económico y social en los sectores de energía, recursos hidráulicos, y la agricultura en diferentes provincias cubanas.

Trinidad se ubica en el sur de la provincia de Sancti Spíritus. Fue la tercera de las primeras siete villas fundadas por los conquistadores españoles en Cuba. Actualmente es uno de los polos de desarrollo turístico del país por la riqueza y conservación de su patrimonio arquitectónico, sus bellezas naturales, tradiciones culturales y la hospitalidad de sus casi 70 mil habitantes.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/84246-apoyan-proyecto-de-desarrollo-de-ciudad-cubana-de-trinidad>



Radio Habana Cuba